

No descarta alianza con PAN y PRD rumbo al 2023

PRI presenta estructura operativa en el Edomex

ALEJANDRA del Moral, coordinadora por la Defensa del estado, pide cuidar lo construido en el territorio mexiquense; no queremos prácticas regresivas, señalan

• Por Yulia Bonilla
yulia.bonilla@razon.com.mx

Con miras a las elecciones que se realizarán en el 2023, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Estado de México anunció la creación de una nueva estructura operativa para dar mayor eficacia política al instituto y a los trabajos encabezados por Alejandra del Moral Vela, coordinadora por la Defensa del Estado de México.

En conferencia de prensa, el presidente del Comité Directivo Estatal del tricolor, Eric Sevilla, señaló que dicha estructura, creada por acuerdo del Consejo Político, tendrá la meta de formular proyectos que atiendan las necesidades de los mexiquenses y "cuidar los avances logrados".

EL DATO

EL PRESIDENTE del Comité Directivo Estatal del PRI en el Edomex, Eric Sevilla, nombró el 21 de octubre a Alejandra Del Moral como coordinadora por la Defensa del estado.

A la cabeza se encontrará Alejandro Ozuna Rivero, como coordinador de Planeación Estratégica, en trabajos que irán de la mano con 11 coordinadores territoriales.

Alejandra del Moral, quien se perfila para buscar la gubernatura de la entidad, subrayó que los priistas deben defender lo que han construido en el estado.

Expuso que los políticos del Revolucionario Institucional construyeron un legado que ubica a la entidad mexiquense como indispensable para el país.

"Es tiempo de trabajar todos unidos para cuidar los avances que hemos logrado; las instituciones y programas que hemos creado han sido referente en todo el país... Generación a generación, los priistas hemos logrado construir un legado que nos coloca como una entidad relevante para todo el país e indispensable para el crecimiento de México. El futuro de México pasa por el Estado de México y ese es el compromiso que tenemos", manifestó.

Del Moral Vela sostuvo que para el PRI "el Edomex es nuestra casa, aquí hemos construido el hogar de nuestras familias, es un orgullo haber nacido en esta tierra y todos estamos obligados a cuidarla; esta tierra es sagrada, se construyó con esfuerzo y se defiende con la fuerza, con alma, corazón y vida".

A pesar de recalcar que el PRI tiene un peso propio en el Congreso local y que "es hora de hacer valer nuestra importancia, de dimensionar lo que somos"



ALEJANDRA DEL MORAL (centro) durante el anuncio del nuevo equipo priista, ayer.

Rechazan violencia política en contra de Delfina Gómez

• Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

EL TRIBUNAL Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) determinó que la virtual candidata de Morena al Estado de México, Delfina Gómez, no fue objeto de violencia política de género por parte de una periodista ni del dirigente nacional del PAN, Marko Cortés.

La Sala Superior atendió las impugnaciones que presentaron el líder nacional del blanquiazul y la periodista Denise Maerker, luego de que el Tribunal Electoral y el Instituto Electoral mexiquense ordenaron el retiro de diversas publicaciones difundidas en Twitter, luego de que tanto la senadora y el Colectivo de Diputadas Federales de Morena acusaron que contenían elementos de violencia política de género.

Sin embargo, el Tribunal Electoral, sin convocar a sesión y a propuesta del magistrado José Luis Vargas, determinó la revocación de las determinaciones de las autoridades electorales mexi-

quenses, en torno al retiro de las publicaciones.

Y es que los magistrados electorales resolvieron que las expresiones publicadas en redes sociales no contienen elementos de violencia política de género, sino que son una crítica al desempeño de la gestión pública de la posible candidata, así como a Morena, por respaldar la probable postulación.

Dichas publicaciones se dieron en el contexto relativo al proceso de investigación en contra de Delfina Gómez sobre un posible desvío de recursos destinados al partido referido.

Por ello, el TEPJF subrayó no se advierte violencia política de género en contra de Delfina Gómez en dichas publicaciones debido a que no se reproducen estereotipos o se refieren a ella por el hecho de ser mujer.

De este modo, las expresiones realizadas por Marko Cortés y la periodista Denise Maerker se calificaron como permitidas y protegidas por el derecho a la libertad de expresión e información.

EL TIP

EL PASADO 7 de septiembre la ex titular de la SEP, Delfina Gómez, regresó a su escaño del Senado, tras ser electa para dirigir los comités de Defensa de la 4T en el Estado de México.

y que nadie "conoce mejor el territorio mexiquense". Del Moral Vela refirió que buscar una alianza con el Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD) es un tema que está sobre la mesa.

"Este es el primer paso. Somos priistas y somos aliancistas, seguiremos trabajando en la consolidación de una alianza amplia, plural y abierta. Y no solamente con nuestros aliados, Acción Nacional y el Partido de la Revolución Democrática; también queremos una alianza con la sociedad civil organizada... Este será el inicio del primer Gobierno de coalición en el Estado de México", sostuvo.

Durante su mensaje, Alejandro Ozuna Rivero indicó que la entidad debe ser "defendida de la ocurrencia, la improvisación y el autoritarismo". "No queremos prácticas regresivas que destruyan lo que hemos construido por décadas", agregó el coordinador de Planeación Estratégica.

Además, manifestó que la coordinadora tiene la confianza y respaldo del partido para emprender su tarea en territorio mexiquense, al que calificó como "pilar de la República".

"Incrustamos esta responsabilidad, para que desde la coordinación a su cargo nos represente a todos", dijo en la conferencia de prensa que encabezó Del Moral Vela.

SIN ANA LILIA HERRERA

Crea PRI estructura operativa a Del Moral

Ayer se dio el banderazo de salida a las 11 coordinaciones regionales para que hagan recorridos en defensa del Edomex

GERARDO GARCÍA

A un mes de iniciar el proceso electoral a gobernador y con la ausencia de Ana Lilia Herrera Anzaldo, el PRI afinó la maquinaria y le creó a la coordinadora por la defensa del Estado de México, Alejandra del Moral Vela, una estructura operativa integrada por priistas referentes de diversos grupos y administraciones pasadas.

Alejandro Ozuna Rivero fue designado en la coordinación de planeación estratégica y se acompañará de José Manzur Quiroga en la coordinación de operación política, ambos exsecretarios generales de gobierno del presente sexenio y del pasado.

En total se crean 11 coordinaciones regionales. Tanya Rellstab Carreto en Valle de Bravo-Tejupileco; Alma Quiles, Los Volcanes; Ricardo Enríquez, La Paz; Aarón Urbina Bedolla, Nezahualcóyotl; y Eduardo Bernal, Zumpango.

Además de Gustavo Cárdenas Monroy, Atlacomulco; Raúl Domínguez Rex, Ecatepec; Cruz Juvenal Roa Sánchez, Ixtapan de la Sal; Héctor Jiménez Baca, Naucalpan; Mario Vázquez Hernández, Pirámides-Texcoco; y Alberto Curi Naime, Toluca.

En su presentación, la coordinadora por defensa del Estado de México, Alejandra del Moral Vela y el presidente estatal del PRI, Eric Sevilla Montes de Oca, destacaron que representan a todos los sectores del partido.

Pero en dicha estructura, resaltó la ausencia de la diputada federal, Ana Lilia Herrera Anzaldo, quien no ha manifestado que haya renunciado a su aspiración por la gubernatura.

En su mensaje, Del Moral Vela resaltó el trabajo y el hecho de que la mayoría de quienes se integran al equipo, se ha sobrepuesto a las adversidades y que conocen el territorio mexiquense.

Añadió que al hacerles la in-

vitación se representa a todos sectores de la sociedad y defenderán la seguridad de las familias, inversiones, generación de empleos, la tranquilidad, paz social e igualdad entre mujeres y hombres.

Además de las instituciones, democracia y los derechos de las personas, causas que serán parte sustantiva de la plataforma del partido y con la que quieren tocar más conciencia, sumar voces y generar acuerdos para los mexiquenses.

El dirigente estatal del PRI, Eric Sevilla Montes de Oca, destacó los logros alcanzados en la entidad y el trabajo que han hecho en todos estos años.

Esta estructura se crea a más de un mes de que se nombró a Alejandra del Moral como coordinadora por la Defensa del Estado de México, quien en entrevista evadió responder la razón por la que no fue incluida en la misma a Herrera Anzaldo.



▲ Lanza el PRI 11 coordinaciones regionales para la Defensa del Edomex. Foto Ramsés Mercado



Priistas con amplia trayectoria la integran, como Alejandro Ozuna, Aarón Urbina, Gustavo Cárdenas, Cruz Juvenal y José Manzur, entre otras personalidades.

Cuidar los avances logrados por la sociedad, el objetivo. ESPECIAL

El futuro de México pasa por el Edomex: Del Moral

Tricolor. Presentan a la Estructura Operativa por la Defensa del Estado de México, pero buscan consolidar la coalición electoral

MONSERRAT MATA
TOLUCA

La coordinadora por la Defensa del Estado de México, Alejandra del Moral Vela, y el presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Eric Sevilla Montes de Oca, presentaron a la Estructura Operativa por la Defensa del Estado de México, conformada por priistas con una amplia carrera política, entre los que destacan: Alejandro Ozuna Rivero, Aarón Urbina Bedolla, Gustavo Cárdenas, Cruz Juvenal Roa y José Manzur Quiroga.

En ese contexto, Alejandra del Moral Vela resaltó que a quienes integran esta estructura los caracterizan “sus logros y sus resultados”, integrándose a la defensa de

la entidad, cuidando los avances “que hemos logrado como estado y como sociedad; las instituciones y los programas que hemos creado han sido referente en todo el país”.

“El futuro de México pasa por el Estado de México y ese es el compromiso que tenemos, en todo momento, queremos poner por delante el beneficio y el bienestar de las familias”, aseguró la coordinadora.

En este marco, Del Moral subrayó que trabajan en la consolidación de una alianza amplia, plural y abierta, que no solo incluya a los partidos aliados Acción Nacional (PAN) y el de la Revolución Democrática (PRD), también queremos una alianza con la sociedad civil organizada, sentando las bases “del primer gobierno de coalición en la historia del Estado de México”.

En el marco de esta presentación, el líder estatal del PRI, Eric Sevilla, resaltó que hace casi tres meses se creó la Comisión por la Defensa del Estado de México, teniendo entre sus tareas promover la unidad y el trabajo conjunto de los priistas, “recorrer las calles, las colonias, para escuchar el sentir de los mexiquenses y formular proyectos que respondan a sus causas”.

“Nuestro estado, pilar de la República, merece ser defendido de la ocurrencia, la improvisación y el autoritarismo, no queremos prácticas añejas y regresivas que destruyan lo que hemos construido por décadas, no queremos una política basada en el engaño y la polarización, es la hora de resolver problemas urgentes”. ■

“Vamos a defender cada rincón del Estado de México”

Presenta Del Moral Vela la estructura operativa rumbo a 2023

ALMA RODRÍGUEZ

Para trabajar de manera articulada y estratégica, la coordinadora por la Defensa del Estado de México, Alejandra Del Moral Vela, presentó a la estructura operativa que cumplirá con tareas sustantivas en cada región de la entidad, integrada por 11 hombres y mujeres con amplia trayectoria política.

Se trata de Tanya Rellstab Carreto, quien será la coordinadora en la región Valle de Bravo-Tejupilco; Alma Quiles en la región Volcanes; Ricardo Enriquez en la región de La Paz; Aarón Urbina Bedolla en la región Nezahualcóyotl; Eduardo Bernal en la región de Zumpango; Gustavo Cárdenas en la región Atlaquemulco; Raúl Domínguez Rex en la región Ecatepec; Cruz Juvenal Roa en la región Ixtapan de la Sal; Héctor Jiménez Baca en la región Naucalpan, Alberto Curi Naime, en Toluca y José Manzur Quiroga quien fungirá como coordinador de Operación Política.

Todos ellos serán liderados por el ex secretario General de Gobierno en la presente administración, Alejandro Ozuna Rivero, quien fue nombrado como coordinador de Planeación Estratégica.

Alejandra Del Moral, señaló que esta estructura operativa dará eficiencia política y territorial a la defensa del Estado de México, pues se encuentra integrada por mexiquenses que han recorrido el territorio y que han dado resultados en su actuar.

“En mi calidad como coordinadora por la defensa del Estado de México, he invitado a muchas personas en todos los ámbitos de la vida del estado, quienes tienen ideas, experiencia y trabajo para aportar. Vamos a defender cada rincón del Estado de México, vamos a cuidar los avances



La diputada federal, Laura Barrera Fortoul, participó en la presentación de la estructura y reiteró en sus redes sociales “A las y los priistas mexiquenses nos une el amor y compromiso por nuestro estado, avanzaremos en unidad y conciencia por la Defensa del #EstadoDeMéxico. #EsPorMéxico”

que hemos logrado en el Estado de México y con el ímpetu que nos caracteriza vamos a promover los principios y valores que nos definen, la lealtad, la institucionalidad, la entrega y el profundo amor por el estado”, expresó tras dar realizar la presentación oficial de su estructura en el Comité Directivo Estatal del PRI.

En este tenor, la coordinadora enfatizó que el objetivo para 2023 será defender las instituciones y los programas que como gobierno se han creado y que han permitido a la entidad ser referente a nivel nacional.

Por otra parte, dejó claro que continúan trabajando en la consolidación de una alianza amplia, plural y abierta, no solamente con Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD), sino también

con la sociedad civil organizada, confiando en que será el inicio del primer gobierno de coalición en la historia del Estado de México.

Cabe señalar que en este anuncio la acompañó el dirigente estatal del partido, así como diputados locales y federales, tales como: Laura Barrera Fortoul, Miguel Sámano Peralta, Melissa Vargas Camacho, Eliás Rescala Jiménez, Braulio Álvarez Jasso y Evelyn Osornio Jiménez, entre otros, quienes dieron muestra de unidad y respaldo a la coordinadora.



APUNTE

NOMBRAMIENTOS DE LA ESTRUCTURA OPERATIVA

- Alejandro Ozuna Rivero, Coordinador de Planeación Estratégica
 - José Manzur Quiroga, Coordinador de Operación Política
1. Mario Vázquez Hernández, en la región Pirámides/Teccoco
 2. Tanya Rellstab Carreto, en la región Valle de Bravo/Tejupilco
 3. Alma Quiles, en la región de Los Volcanes
 4. Ricardo Enriquez, regional de La Paz
 5. Aarón Urbina Bedolla, en la región Nezahualcóyotl
 6. Eduardo Bernal, en la región de Zumpango
 7. Gustavo Cárdenas, en la región Atlaquemulco
 8. Raúl Domínguez Rex, en la región Tecamac/Ecatepec
 9. Cruz Juvenal Roa, en la región Ixtapan de la Sal/Tenancingo
 10. Héctor Jiménez, en la región de Naucalpan
 11. Alberto Curi Naime, en Toluca.

